

Naissances et Décès
Cartes de remerciements,
En Mémoire de
Avis de mariage

REMERCIEMENTS

Nous désirons remercier les pompiers de Ormstown ainsi que ceux des autres services d'incendie pour leur action rapide lors du feu chez-nous. Il est bon de savoir que même lorsque les distances sont grandes, il y a du secours à proximité.

La famille Pit

REMERCIEMENTS



Nous aimerions remercier toutes les personnes qui ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de M. René Leduc, survenu le 18 octobre 1988, à l'âge de 73 ans, soit par offrandes de messes, tributs floraux, cartes et visites. Toutes ces personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

La famille de
René Leduc

Tragique incident à Saint-Malachie

Texte de Cyril Alary

Ormstown — Un incident tragique a causé la mort de deux personnes dans la nuit du 9 au 10 décembre à Saint-Malachie d'Ormstown.

Les victimes sont Gilles Dumas, âgé de 41 ans et son fils, Eric, âgé de 8 ans. L'incident s'est produit au 900 de la route 201 à Saint-Malachie.

C'est vers les 13h30, le 10 décembre, que la macabre découverte a été faite par un membre de la famille.

Les agents du poste de Sainte-Martine de la Sûreté du Québec se sont rendus sur les lieux afin de faire les premières constatations d'usage.

L'enquête a été confiée aux

enquêteurs de l'unité des crimes contre la personne de la Sûreté du Québec, district de Montréal.

Les premières constatations faites à la scène de l'incident indiqueraient que Gilles Dumas aurait pendu son fils, pour ensuite se couper les veines aux poignets et se pendre aussi.

Les corps des deux victimes ont été conduits à l'Institut médico-légal à Montréal où une autopsie devait y être pratiquée.

De plus, l'on a pu apprendre que M. Gilles Dumas était divorcé depuis une année. Le week-end dernier, il avait la garde de son fils, Eric.